

Sur motion de M. Diefenbaker, appuyé par M. Churchill, M. Gordon Campbell Chown, député du district électoral de Winnipeg-Sud, est nommé président des comités pléniers de la Chambre.

Sur motion de M. Diefenbaker, appuyé par M. Churchill, M. Rémi Paul, député du district électoral de Berthier-Maskinongé-Delanaudière, est nommé vice-président des comités pléniers de la Chambre.

Avec l'assentiment unanime, sur motion de M. Diefenbaker, appuyé par M. Churchill, il est ordonné,—Que cette Chambre s'ajourne jusqu'à demain, à deux heures et demie de l'après-midi, nonobstant les dispositions de l'article 2(1) du Règlement.

États et rapports déposés auprès du greffier de la Chambre

Les documents suivants, remis au greffier de la Chambre, sont déposés sur le bureau, suivant l'article 40 du Règlement, savoir:

Par M. l'Orateur,—Rapport (en français et en anglais) des délibérations de la Commission de la régie intérieure de la Chambre des communes pour la période allant du 18 janvier au 26 septembre 1962, conformément aux dispositions de l'article 81 du Règlement.

Par M. l'Orateur,—Rapport (en français et en anglais) du Bibliothécaire parlementaire, conformément à l'article 2 du Règlement concernant la Bibliothèque du Parlement. Voici le texte dudit rapport:

A l'honorable Président de la Chambre des communes,

Le Bibliothécaire parlementaire a l'honneur de soumettre le rapport suivant sur les huit premiers mois de l'année 1962. Le dernier rapport a été présenté aux deux Chambres le 18 janvier 1962.

Le Comité mixte a tenu une réunion au cours de la dernière session, le 13 mars 1962, pour étudier les problèmes de la Bibliothèque.

La «Liste bi-mensuelle d'acquisitions récentes» publiée en vue d'attirer l'attention des sénateurs et des députés sur des livres récents particulièrement intéressants a paru tout au long de l'année. Une édition révisée de la brochure «Comment la Bibliothèque du Parlement peut aider les Sénateurs et Députés» sera distribuée prochainement.

Du 1^{er} janvier au 31 août 1962 notre personnel a répondu à 2,540 questions de référence et prêté 15,869 livres et périodiques. Au cours de la même période 13,892 volumes ont été catalogués et classifiés, ce qui porte à 181,687 le nombre de volumes recatalogués depuis l'incendie de 1952.

Le 7 juillet 1962, M. Frank W. Matley s'est noyé alors qu'il était en vacances. Il avait servi la Bibliothèque fidèlement depuis plus de trente ans et sa perte est vivement regrettée.

Le 26 février 1962, Mlle A. Pamela Hardisty, directrice adjointe des services de référence de la Bibliothèque nationale, a été nommée bibliothécaire adjointe par la Commission du Service civil. Elle remplace M. R. M. Hamilton qui a résigné l'an dernier.

Les sénateurs et députés seront heureux d'apprendre qu'il nous a été possible de convertir un de nos bureaux en une salle d'étude silencieuse réservée à leur usage exclusif.